
 

 

庁議結果について 

日時   令和４年１１月１７日（木） １５時５１分から１７時６分まで 

場所   本庁３階庁議室 

出席者  市長、各部局長等 計２０名 

説明員  防災安全課主幹、財政課長、都市政策課長 

 

 

１ 市長挨拶 

  新型コロナの第８波が始まったと報道がある。多くの職員が休まざるを得な

いような事態が発生するなど、万が一に備え準備をしておいてもらいたい。 

  １２月定例会が始まるが、一般質問や各委員会での答弁は質問の趣旨を的確

にとらえ、しっかり答弁するよう準備願いたい。 

  来年度の組織・機構については、みらい構想を推進できるような体制のもの

にした。職員全ての意見を反映できた体制ではないが、理解と協力を願いたい。 

 

 

２ 付議事案 

（１）令和４年１２月富津市議会定例会について（総務部長・秘書広報課長） 

   １１月２４日に開会する議会定例会について、１１月１７日に告示し、議案

については１１件、報告について１件となっている。 

 

（２）令和５年度組織・機構（案）について（総務課長） 

   令和５年度の行政組織について説明。１１月２４日の全員協議会において議

員に本件について説明を行う。 

 

（３）人事院勧告及び千葉県人事委員会勧告に対する対応（案）について 

（総務課長） 

   人事院勧告及び千葉県人事委員会勧告に対して、富津市では初任給及び若年

層を対象とした月例給の引上げ及び期末・勤勉手当の引上げを行い、併せて特

別職及び議員の期末手当の引上げを行う。また、高齢層職員の昇給停止も令和

５年度から行うと説明。 

 

（４）富津市汚水適正処理構想（案）について（都市政策課長） 

   千葉県が「千葉県全県域汚水適正処理構想」の見直しを行うことになり、本



 

 

市も連携して見直しを行う必要があるため、現状と課題を把握し、構想の基本

方針を見直したと説明。１２月定例会最終日の全員協議会において議員に本件

について説明を行う予定としている。 

 

（５）富津市耐震改修促進計画（改定案）について（都市政策課長） 

   令和４年に千葉県が「千葉県耐震改修促進計画」の見直ししたことから、本

市も見直しを行うこととしたと説明。１２月定例会最終日の全員協議会におい

て議員に本件について説明を行う予定としている。 

 

 

３ 報告 

（１）祝日等における天羽行政センター日直業務の廃止について（総務課長） 

   祝日等における天羽行政センターの日直業務は、これまでの実績や事務の最

適化、職員の働き方改革の観点から、祝日及び年末年始（12月29日から1月3日

まで）については、廃止するものとし、電話での問い合わせについては、市役

所本庁の日直が対応すると説明。 

 

（２）２級昇任試験の廃止について（総務課長） 

   これまで２級昇任にあたっては、筆記試験を実施していたが、現状での在り

方について検討した結果、他の級への昇任と同様に人事評価結果等を参考とし

て判断することとしたため、２級昇任試験を廃止すると説明。 

 

（３）令和５年度当初予算要求状況の概要（一般会計）について（財政課長） 

   令和５年度当初予算の要求額を取りまとめたところ、民生費や教育費に大き

な増額がみられることから約16億円の不足となっていると説明。概要について

は、ホームページで公表する。 

 

（４）青堀保育園説明会について（健康福祉部長） 

   １０月２９日に青堀保育園説明会が開催され、在園児の保護者や入園を考え

ている保護者、地域住民の出席があった。説明会の概要については、青堀保育

園移管便り第２号として、ホームページで公表していると説明。 

 

（５）令和５年富津市消防出初式について（予防課長） 

   令和５年富津市消防出初式については、令和４年と同様に式典のみを開催す

ると説明。 



 

 

４ その他 

（１）令和４年度災害対策本部訓練について（防災安全課主幹） 

   大規模災害時における初動期の訓練を災害対策本部員及び各部局職員、消防

団を集めて行うと説明。 

 

（２）令和４年分確定申告等受付事務に係る職員応援派遣及び応援職員の募集につ

いて（市民部長） 

   令和５年２月１６日から３月１５日まで令和４年分確定申告等受付事務を実

施するにあたり、経験職員の応援の協力と新たに応援できる職員の募集につい

て説明。 

 

（３）「富津市二十歳の集い」における庁議構成員の招待終了について（教育部長） 

   富津市二十歳の集いが実行委員会形式へ移行したことなどを考慮し、招待者

等のあり方の見直しをしたと説明 

 

（４）児童を撮影した画像データ入りのＳＤカードの紛失及び発見について 

（健康福祉部長） 

   令和４年１１月９日に市立保育所で児童を撮影した画像データ入りのＳＤカ

ードが紛失したことについて、１１月１６日に該当のＳＤカードが発見され、

現時点での、第三者による不正使用等の事実は確認されていないと報告。 

 

（５）ＳＤカードの適切な管理について（総務部次長） 

   上記（４）の事案が発生したことに伴い、今後のＳＤカードの取扱い等につ

いて説明。職員の情報セキュリティの重要性の再認識及び管理の徹底について

改めて周知。 

 

 

５ 閉会 


